

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

La Fuerza Aérea concluye su destacada misión de paz en el Congo tras 14 años de compromiso humanitario en el continente africano

Principal



Publicada el: 24/10/24	Visitas: 60
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 57	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-fuerza-aerea-concluye-su-destacada-mision-de-paz-e n-el-congo-tras-14-anos-de-compromiso-humanitario-en-el-continente-africano_6169.php

LA FUERZA AÉREA CONCLUYE SU DESTACADA MISIÓN DE PAZ EN EL CONGO TRAS 14 AÑOS DE COMPROMISO HUMANITARIO EN EL CONTINENTE AFRICANO

Principal

La Fuerza Aérea concluye su destacada misión de paz en el Congo tras 14 años de compromiso humanitario en el continente africano

El presidente Luis Lacalle Pou hizo entrega del Pabellón Nacional al reciente contingente de tropas uruguayas que retorna al país.

Finaliza la Misión de Paz de la Fuerza Aérea en la República Democrática del Congo

La misión de paz de la Fuerza Aérea uruguaya en la República Democrática del Congo llegó a su fin tras catorce años de presencia en el país africano.

presencia en el país africano. Este largo período ha estado marcado por importantes desafíos y logros en el ámbito de la seguridad y la cooperación internacional.

Detalles del Cierre de la Misión

El teniente coronel Enrique González, quien estuvo al frente de la misión, explicó que el cierre fue un proceso extenso que requirió el repliegue de gran parte del contingente.

Actualmente, solo diez efectivos permanecerán en el territorio congoleño.

Sentimientos Encontrados

González manifestó su tristeza por el término de esta misión, destacando la vital labor que desempeñan los militares uruguayos en contextos de conflicto armado.

Subrayó la importancia de garantizar la seguridad de la población local, algo que los efectivos han llevado a cabo con compromiso durante su estancia en el país.

Recepción del Pabellón Nacional

En una emotiva ceremonia, el presidente Luis Lacalle Pou recibió el Pabellón Nacional del último contingente uruguayo, marcando un hito en la historia de la participación del país en misiones de paz internacionales.

Fuente: Subrayado

Imágenes

LA FUERZA AÉREA CONCLUYE SU DESTACADA MISIÓN DE PAZ EN EL CONGO TRAS 14 AÑOS DE COMPROMISO HUMANITARIO EN EL CONTINENTE AFRICANO

aerea concluye su destacada mision de paz en el congo tras 14 anos de compromiso humanitario en el continen

Tags

finaliza, lacalle, uruguaya, nacional, presidente, retorna, contingente, reciente, seguridad, uruguayas, entrega, efectivos

Noticias relacionadas

- 4.8 * Congo emite sentencia de muerte contra tres ciudadanos estadounidenses por intentar derrocar al gobierno
- 4.4 * El gobierno confirma la suma de seis nuevos aviones a la flota de la Fuerza Aérea
- 3.8 * El traslado del cuerpo de Juan Izquierdo a Montevideo se realizará a bordo de un avión de la Fuerza Aérea Uruguaya
- 4.1 * El avión Hércules ya se encuentra de vuelta en Uruguay tras llevar a cabo una misión humanitaria en Paraguay
- 4.0 * Pedro Sánchez se reunió con Edmundo González Urrutia y destacó el firme "compromiso humanitario" hacia el pueblo venezolano
- 4.4 * ¿El turismo espacial está a la vuelta de la esquina? SpaceX lanza misión pionera para el primer viaje privado al espacio
- 4.4 * China emprende una ambiciosa misión para recolectar muestras de la enigmática cara oculta de la Luna
- 4.9 * Regresó a Uruguay el avión Hércules que apoyó en la lucha contra los incendios forestales en Paraguay

- 4.2 * Arribo previsto de un primer avión Tecnam a fin de año para enfrentar la plaga de la mosca de la bichera
- 3.6 * La ministra de Salud en alerta máxima por la preocupación global ante la viruela del mono

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024